



Laurus

の翼

令和7年6月9日(月)
【第6号】
文責 校長 高宮 裕

夏はもう目の前！？ 子どもたちは元気いっぱい！

今年の梅雨入りももう間もなく。でも、気温はどんどん高くなりもう夏は目の前にいるような感じです。

子どもたちの学習も、教室から外に飛び出してランラン畑で活動したり、体を使って学習したりと楽しく学習しています。プールの学習ももうすぐ！夏を目の前にして、子どもたちは元気に生活しています。



スポーツテストがんばっています！

今年のスポーツテストは市の抽出校となり全校生が実施することになっています。1、2年生は6年生にお手伝いをしてもらい記録をとっています。体力不足がささやかれる今、本校でも大きな課題です。日頃から体を動かす習慣を身に付けさせたいですね。



教養委員会主催 AED・心肺蘇生法研修会



6月6日にはPTA 教養委員会主催のAED・心肺蘇生法研修会がありました。郡山消防署富久山分署から署員の方をお招きし、講習を受けました。本校職員と保護者が参加しました。保護者の方は10名以上の参加がありました。夏のプールの貸し出しは最近では行われなくなりましたが、海でのレジャーや屋内外の活動中ではこのような事故に遭遇する可能性もあります。知識として身に付けておくだけで、万が一の時には慌てないで対処できます。学校のAEDは体育館に設置してありますのでご確認いただくと幸いです。

防犯教室を行いました

5月27日には小中合同で防犯教室を実施しました。ここ最近、学校に不審者が入ってトラブルを起こすケースが増えています。市内でも侵入があった事案が発生しています。このような事案を受け、本校では児童昇降口は登校後には施錠をするようにしています。保護者の方で職員室へご用のある方は、職員入り口のインターホンを押して職員室へお知らせください。



明健小の新シンボル誕生

用務員さんが南側ののり面に粋な計らいをしてくれました。いつもは草が生い茂る中に「MEIKEN」の文字が！素敵な明健小のシンボル誕生です。「作業は楽しく」という用務員さんに脱帽です。

